

# 64人が住人公！ 陸別小学校学校通信 令和7年5月7日

## 最初の1か月が終わりました…

ゴールデンウィークが終わり、学校では、新年度が始まってちょうど1か月となりました。先日の参観日での全体懇談でもお話しいたしましたが、新年度が始まって早々に、急性胃腸炎の症状を訴える子どもや教員（私も…）が急増し、1～3年生は学級閉鎖の措置をとらざるを得ない状況となりました。幸い2～3日で回復する子がほとんどで、4月中旬以降は各学年落ち着いた生活を取り戻すことができました。

さて1年生は、はじめての教室で国語や算数などの学習が始まりました。はじめのうちは45分間授業のおわりまで集中がもたずに支援の手が必要な子が多かったのですが、4月の終わりくらいになると、学習にも慣れてきて、最後までしっかり取り組める子が多くなってきました。短い期間ですごい成長を感じました。

2・3年生は1つの学級になり、朝の会や給食時間は昨年度よりにぎやかになりました。授業は、学年別で4名の教員が教科によって変わりながら行っていますが、子どもたちは戸惑うことなく授業にのぞめているようです。

4～6年生も担任が変わり新たなスタートとなりましたが、日頃の授業の中でも積極的に発言したり、活動したりする姿が見られています。また、児童会活動や縦割り活動も始まりましたが、6年生を中心にしてしっかりと自分たちの役割を果たそうとする姿が見られ、頼もしく感じています。

さて今月は、大きな行事は遠足くらいで、比較的落ち着いて生活できる月です。はじめの1か月で各学年とも落ち着いて学習できる土台を作りましたので、今月は、「一人で自分に合った学び方ができる」「仲間と協働して学びを深められる」これらのことじっくりと取り組むことができます。6月下旬の参観日には、さらに成長した子どもたちの学びの姿をお見せしたいと思います。



(文責 小田)

# 4月の陸小。。。part2

## 1年生のお世話

入学式の翌日から4月いっぱいまでの間、毎朝6年生が1年生の教室に来て、趣向を凝らした遊びで1年生を楽しませてくれました。

おかげで、1年生は6年生にすごくなっています。



## たてわり始まりの会

今年度のたて割り班活動がスタートしました。まずは、班に1人ずつの6年生が考えた遊びで交流。4・5年生もしっかり協力でき正在して、みんなで楽しく過ごしました。1年間、様々な活動を行っていきます。



## 1年生に学校案内

1年生の1年先輩の2年生が、生活科の授業で、1年生に学校案内をしてくれました。1年生に分かりやすいように説明を工夫したり、1年生からの質問に答えたりと、先輩らしさを存分に見せてくれました。



## 1年生初めての給食

14日から、小学校に入って初めての給食が始まりましたが、いきなり学年閉鎖となってしまいました。しかし、19日からは全員そろっての給食となりました。

みんな元気よく、もりもりたくさん食べています！



## 班回覧

### 小中一貫奉仕活動

陸別町の小中一貫推進事業の1つとして例年実施しています。今年度も4年生以上の小学生と中学校全校生徒が8つの班に分かれて、町の様々な箇所のごみ拾いをしました。

1時間くらいの間に、各班とも、ごみ袋3~4袋が満杯になるほど多くのごみを拾ってきました。また、同じ班の中学生との会話など、ふれあいもたくさんできたようです。

小中共通の目指す学校像「誰もが通いたい学校、働きたい学校」の実現に向けて、今年度も様々な取組を展開していくたいと思います。



### 1年生を迎える会

2年生以上の子どもたちが、1年生に楽しんでもらうことを目的に毎年行っている「迎える会」が行われました。

6年生を中心とした企画・運営のもと、2年生以上の各学年が、「学校クイズ」や「じゃんけん列車」などの1年生を楽しませる出し物を行いました。

また、冒頭の1年生ひとりひとりの自己紹介では、初めて大勢のお兄さんお姉さんの前で、名前や好きな食べ物を発表することができました。

最後は、1年生の赤川紺那さんがお礼の言葉を立派に述べ、楽しい1時間となりました。



## 5月行事から

### ○ 交通安全教室（5／7）

1～3年生が2校時、4～6年生が3校時に行います。駐在所の方から安全な自転車の乗り方や歩き方についての指導、その後実技を行います。3年生以上の希望者は自転車の実技があります。（登下校の際は押して歩くようにしてください）※雨天の場合は講話のみとなります。

### ○ 不審者対策安全教室（5／12）

不審者侵入時の訓練と指導を駐在所の田中所長に来校していただき実施します。

### ○ ひまわりの種まき（5／14）

今年も町商工会、株式会社石橋建設のご協力により、共栄第一の国道沿いのひまわり畑に種まきを行います。今年は1～3年生が参加することになりました。例年、びっくりするほど大きく成長していますが、今年も楽しみです。

### ○ 遠足（1～3年 5／16

4～6年 5／15）

今年は2つの学年ブロックで実施します。いずれもバスで本別公園に行きますが、4～6年生はその前に神居山の登山があります。しっかり最後まで歩ききれるといいですね！

## 保護者のみなさまへ

- 外遊びの季節になってきました。特に自転車での交通安全等、ご家庭でもご指導をお願いします。また、ヘルメットの着用についても、ご協力をお願いいたします。

## 5月の主な行事予定

日 ち	曜	学 校 行 事
7	水	交通安全教室、学校面談（～8日）
9	金	クラブ（4～6年）
12	月	不審者対策安全教室
14	水	ひまわりの種まき（1～3年）
15	木	遠足（4～6年）、スクールガード
16	金	遠足（1～3年）
19	月	内科検診（1～3年） 心電図検査（1年）
21	水	i-check、尿検査（1次）
27	火	校舎外清掃
28	水	内科検診（4～6年）、租税教室（6年）
30	金	活動委員会（4～6年）

## 表 彰

- 前号でもお知らせしたリコーダーアンサンブルで、全国大会の銀賞を獲得した田中凜さん（5年）の表彰を校長室でも行いました。改めて、おめでとうございます。



## ありがとうございます

- 每年お世話になっております町商工会から、今年も新1年生全員分の「すず」を贈呈していただきました。

